

querida amiga María Estela,

27.4.77 (6,1)

Tu última carta nos conmovió profundamente, te estoy muy agradecida y te queremos mucho. Déjame contestar tus preguntas: su regalito en la carta me alegró muchísimo. Nuestra pequeña hijita es deliciosa, date a los dos un besito nuestro, pero tiene un problema porque no sabe lo más importante: "¿Cómo se llama la hija de la tía María Estela?" A ver si la aclaras la dentista a nuestra Julia.

Existen coincidencias muy encachadas: yo necesitaba tu regalito con urgencia y me pide que segúir un exemplar idéntico con amigos antes que llegara el tuyos. - Ademas me quedé con el tuyos y pude devolver el otro a amigos de tu padre. Tú ave' de amigos con las jeficiones que me haces lo antes posible. En este momento resulta difícil pero en 2 semanas más te enviaré lo que fides. Puedes estar segura que todas tus sugerencias se estudian cuidadosamente. Existe una realidad consoladora: aun que vivimos tan alejados estoy informada de las cosas importantes en forma muy precisa. -

No te preocupes sobre el B. o' Higgins, existen otras posibilidades. He tomado las medidas para aclarar el asunto. - Aun no he despachado el paquete, porque quería estar segura que no habran problemas económicos para retirarlo de la aduana. - Ya conoce mis buenos amigos, su teléfono es 02111706380. Entre 18 y 19 hrs (hora chilena) es lo mejor pues corresponde a 23-24 hrs (hora alemana) y a esa hora siempre habrá alguien en casa. Así lo más seguro pues me Castellano aun no está bueno para conversaciones importantes. María Estela déjame contarte algo del trasferido de nuestra relación. A fines de los años del 60 éramos aun estudiantes universitarios. Estabamos profundamente convencidos de las posibilidades de construir una mayor sociedad en la R.F.A y trabajamos para ese fin. Desgraciadamente de algunos años tuvimos que reconocer que cometimos errores y que ja traemos oportunidades importantes. De todas estas experiencias

II

de vivencias se deduce una comprensión y simpatía
muy grande entre nos. quisiera hacerle entender
que son solidarios nos sentimos. Espero que esta
solidaridad tenga consecuencias positivas.
Admire su actitud y coraje nuestro compromiso
familiares en general y debo decirte que tuvieron
granado todo nuestro respeto y admiración y
hoy solo lo que está en mi poder, como parte
pequeña de un movimiento internacional.
También de hablar contigo nuevamente.

Un saludo de amistad

Sra. Asunción